

SECRETARIA DE GOBERNACION
COMISION GENERAL DE INVESTIGACIONES POLITICAS Y SOCIALES

FECHA
26-VII-82. 187

INFORME

Folio No. 41

HORA
17.10

SECTOR
POLITICO
LOCALIDAD
Toluca, Méx.

ASUNTO:
EL DIP. LOCAL, JAVIER GARCIA BELTRAN, SIGUE SIENDO DURAMENTE CRITICADO DENTRO DE LA -- XLVIII LEGISLATURA LOCAL POR EL ENFRENTAMIENTO SURGIDO CON EL DIARIO "EL SOL DE TOLUCA".

2894

El Dip. Local, JAVIER GARCIA BELTRAN, representante popular por el 16 Distrito Electoral con cabecera en Atizapan de Zaragoza, Méx., desde la pasada semana viene siendo el principal actor y promotor de una polémica con el diario local "El Sol de Toluca", por el hecho de haber acusado a éste de amarillista y de tendencioso en relación a las publicaciones efectuadas, referente a la iniciativa del Ejecutivo, tendiente a incrementar el impuesto por concepto del servicio de Agua Potable y Alcantarillado; situación que ha acrecentado aún más el enfrentamiento entre este diario y la H. Cámara de Diputados, por lo que sus compañeros de Legislatura lo acusan de haberse precipitado y de haber provocado este problema.

Por lo anterior, y por instrucciones del Dip. y Lic. MARIO RUIZ DE CHAVEZ, Presidente de la Gran Comisión de la Legislatura en cuestión, el Lic. GERARDO SANCHEZ SANCHEZ, Oficial Mayor de la misma, ha sido designado para limar las asperezas con el multicolor diario, por conducto del reportero, ESTEBAN RIVERA, quien se encuentra encargado de cubrir esa fuente.

Respetuosamente.

SLG	GRUPO	RECIBIO	ms.
-----	-------	---------	-----